

El festival taurino de Granadown regresa el 3 de abril

Morante, Manzanares, Juli, Fandi, 'Joselete' y el novillero Marco Pérez, grandes atractivos de la apertura de temporada en la Monumental

MARÍA DOLORES MARTÍNEZ

GRANADA. No pudo definirlo mejor el periodista taurino Antonio Capilla al referirse al cartel del festival a beneficio de la Asociación Síndrome de Down, Granadown, que inaugurará la temporada el domingo 3 de abril en la Monumental de Frascuelo. Se trata de un auténtico «cocktail gourmet» —aseguró en la presentación del festejo— por la presencia de espadas que sustentan «duende, maestría, poder, constancia, elegancia, esperanza y revolución».

Después de dos años de ausencia, a causa de la pandemia, este festejo regresará al coso capitalino por todo lo alto de la mano de grandes figuras del toreo y de

dos novilleros que han generado una enorme ilusión.

En el que será su segundo año al frente de la plaza granadina, la empresa Funtausa, de los hermanos Toño y Jorge Matilla, no ha escatimado esfuerzos a la hora de confeccionar un cartel en el que se anuncian los matadores 'Morante de la Puebla', Julián López 'El Juli', David Fandila 'El Fandi' y José María Manzanares y el novillero granadino 'Joselete'. Al enorme interés de estos actuaciones se suma el de la presentación en España del novillero salmantino Marco Pérez tras su éxito rotundo en tierras americanas. Lo hará en el contexto de una clase práctica que se celebrará justo después del festival y tendrá acceso gratuito.

El festejo dará comienzo a las cinco y media de la tarde y en él se lidiará un encierro de Olga Jiménez y Hermanos García Jiménez, hierro al que pertenecerá también el eral de la clase práctica. El ruedo de la Monumental de Frascuelo fue el escenario es-



Presentación del cartel del festival taurino a beneficio de Granadown. PEPE MARÍN

cogido para el acto de presentación, respaldado por un buen número de asistentes. En la mesa de oradores se dieron cita, junto a Antonio Capilla, la presidenta de Granadown, Pilar López Garrido, el diestro David Fandila 'El Fandi' y el gerente de la empresa Funtausa, José Antonio Cejudo 'El Güejareño'.

Cada uno de los intervinientes mostró su satisfacción por la vuel-

ta de este festejo al coso capitalino, que tanta importancia tiene de cara a sufragar gran parte de los proyectos emprendidos por la asociación, y también por el logro de este gran cartel, que para López Garrido «ha superado todas las expectativas». El propio David Fandila 'El Fandi' manifestó que es «inmejorable» pues era «vital que el festival fuera especial, algo que es de agradecer».

El acto se cerró con la entrega de un cuadro a 'El Fandi', a cargo de Salvador Martínez, con instantáneas realizadas por él mismo al diestro granadino.

Las entradas se pondrán a la venta en las taquillas de la Plaza el 14 de marzo, de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas. El teléfono es el 653275903. La venta online, en www.plazadetroso.degranada.es.

IDEAL

La mejor opción para
Renovar
tus utensilios de cocina



CONSIGUE CON IDEAL
ESTOS 12 PRODUCTOS
BIDASOA
IMPRESCINDIBLES
en tu cocina

IDEAL te ofrece semanalmente la oportunidad de conseguir estos productos de primerísima calidad para tu cocina y así ahorrar comprándolos **A UN PRECIO INIGUALABLE.**

Colección compuesta por:

- 8 COOKWARE: Fabuloso conjunto de 6 SARTENES Y 2 OLLAS color verde oscuro con mango bakelita símil madera, tapa de vidrio con aro inoxidable y salida de vapor.
- 4 MINICOCOTTES: Con diseño atractivo y colorido, fáciles de almacenar y realmente versátiles.

Sarten Forjada 28x5,2 cm

PRÓXIMA ENTREGA
SÁBADO
29 DE ENERO

Por sólo **16,99€**

Unidades limitadas

CONSULTA CADA SÁBADO EN TU QUIOSCO